

Bregenz, 19. November 2021

Liebe Schüler*innen und liebe Eltern!

Die Bundesregierung hat einen, ab Montag, den 22. November 2021, geltenden bundesweiten Lockdown beschlossen. Gleichzeitig hat man sich jedoch dazu entschieden, den Schulbetrieb, weiterlaufen zu lassen. Dies bedeutet:

- Es findet ein stundenplanmäßiger Unterricht in der Schule statt.
- Schüler*innen können auf Wunsch der Eltern zu Hause bleiben. Dies muss lediglich dem Klassenvorstand/der Klassenvorständin mitgeteilt werden. Ein ärztliches Attest ist nicht notwendig.
- Es findet prinzipiell kein Distance-Learning statt.
- Die zu Hause gebliebenen Schüler*innen müssen sich eigenverantwortlich über den Unterrichtsstoff informieren und ihn zu Hause erarbeiten.
- Lehrpersonen stellen die erfragten Informationen sowie Hausübungen, Arbeitsblätter, etc. über geeignete Kanäle bereit.
- Die Schularbeiten der Oberstufe in den kommenden Wochen werden wie geplant geschrieben, in der Unterstufe werden die Schularbeiten und Tests auf Grund der zum Teil hohen Absenzen (positive Fälle und Quarantäne) ausgesetzt.
- Es gelten weiterhin folgende Hygienemaßnahmen: FFP2-Maskenpflicht (Unterstufe MNS) während des gesamten Aufenthalts in der Schule. Es werden regelmäßige Maskenpausen durchgeführt.
- Testungen: Pro Woche muss jede/r Schüler*in einen PCR-Test sowie zwei AntiGen-Tests machen.

Weitere Infos entnehmen Sie bitte unserer Homepage (www.bgblumenstrasse.at).

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'König'.

Dir. Mag. Klaus König